KG "Bunte Kuh" Walporzheim im Seniorenheim Sankt Martin

Am Sonntag, den 02. Februar um 15:30 Uhr besuchten die Karnevalisten der KG "Bunte Kuh" Walporzheim die Senioren des Seniorenheimes Sankt Martin vor dem Tor der Niederhut in Ahrweiler und unterhielten mit einem einstündigen Programm. Angeführt wurde die ca. 70köpfige Abordnung vom Prinzessin Michaela II. Rietz mit Adjutantin Andrea Wittkopf und Hofdame Anja Bernads, Jugendprinzessin Anna II. Gies mit Adjutantin Ellena Rietz, Sitzungspräsident Stefan Jacobs und dem 1.Vorsitzenden Hardy Mies.

Große Funken, mittlere Funken, das Funkenduo Senna Fuchs und Josefine Nickenig, sowie die beiden Gruppen der Kinderfunken führten Ihre Tänze auf, präsentierten so ein buntes Programm und ernteten den Applaus der Senioren. Die Showtanzgruppe "Just For Fun" rundete das Programm ab. Routiniert führte der Sitzungspräsident Stefan Jacobs durch das einstündige

Eine Abordnung der Showtanzgruppe "Dance Friends" sowie einige Senats-, Vorstands- und Elferratsmitglieder ergänzten die Truppe der KG "Bunte Kuh". Die Heimleitung freute sich über den Besuch der Walporzheimer Karnevalisten und ließ es sich nicht nehmen, den kleinen Aktiven mit einem süßen Präsent Dankeschön zu sagen, für alle einen Wagen Wurfmaterial für den Umzug zur Verfügung zu stellen und anschließend zu einem Umtrunk einzuladen.

Es war ein rundum gelungener Nachmittag.

Programm.

Der Sitzungspräsident nutzte die Gelegenheit sich einmal bei den mit angereisten Eltern der Kinder für ihre Unterstützung zu bedanken. Denn nur durch Ihre Unterstützung bei der Anschaffung der Kostümteile, die Fahrten zum Üben und den Auftritten, kann die KG "Bunte Kuh" sich repräsentieren. Dies ist neben den Sponsoren und Freunden der KG eine weitere wichtige Säule des Vereins.